

善光寺靈園ニユース

開創三十周年の誓願として平成十一年にやすらぎの郷靈園が生まれ、また善光寺より近距離の靈園として平成十八年にひばりの森靈園が誕生しました。大勢の方々のおかげを持ちまして発展、運営をさせて頂いているこの二か所の靈園の近況をお知らせ致します。

横浜やすらぎの郷靈園

花まつり

やすらぎの郷では、お釈迦さまのお誕生日を祝い、初めて「花まつり」を行いました。この靈園は宗旨・宗派を問わない靈園ですが、ご利用いただいている方の大半は仏教徒の方々です。宗教離れが呼ばれる昨今、意識する、しないを別としてやはり日本の仏教的な風土（文化）は、

今も引き継がれております。

四月八日（日）とその前日管理事務所の前に花御堂と甘茶を準備、当日は春らしい天候に恵まれ、お墓参りの方々は足を止め、甘茶を淹ぎ、手を合わせ、甘茶を味わっていただきました。

「昔を思い出すなあ。あの頃は甘いものがなくて、本当においしかったのよ」と懐かしがる年配の方や、「子供のころ幼稚園でいただきました」とおっしゃる若い方々もいてそれぞれの世代、それぞれの感覚でお参りいただきました。

どうぞ来年もお参りください。

防犯カメラ設置のお知らせ

昨今、「なぜ?」と首をかしげたくなる事件が多く報道されます。靈園も例外ではありません。

香炉や花立などのステンレス泥棒、墓石に対するいたずら、ひと昔前では考えられない、畏れを感じない、心ない人たちによる事件に対し、安全と管理対策上、園内に四か所防犯カメラを設置致しました。

広い園内を二十四時間すべて監視するわけには参りませんが、皆さまに少しでもご安心いただけるようにさせて頂いております。

新区画開放・永代供養墓

大変、好評につき旧来の区画がなくなつた為、ご要望も多く、新区画を開放させて頂く事となりました。

駐車場からすぐの平坦な区域と、富士山を見渡す高台の区域に空き区画がございます。また、お墓の継承の件でお悩みの方には永代供養墓がございます。

大きな御影石のモニュメントにたくさんのお花が飾られ、お線香の煙が絶えず漂う中、皆さまお参りしていただくこの永代供養墓も五年の月日を数えました。

お近くの方や墓地をお探しの方、お墓の継承の件でお悩みの方などお気軽にご相談下さい。



港南ひばりの森霊園

陽当たりのいい明るい霊園

晴れた日には富士山の眺めも清々しい「港南ひばりの森霊園」。善光寺や横浜市営日野公園墓地に隣接し、平成十八年五月の開園から順調に分譲が進んでいます。

とりわけ南向きの傾斜から生まれる陽当たり、目前に開ける眺望、そして、緑のなかを抜ける爽やかな風は永久の癒やしにふさわしい霊園ともいえるでしょう。

各区画とも、現在、好評販売中です。墓地をお探しの方はお気軽にご相談下さい。

